

30.04.2025



Botschafter der Republik Kirgisistan zu Gast im Landtag

Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger empfängt am Donnerstag, 8. Mai 2025 um 11.00 Uhr den Botschafter der Kirgisischen Republik zu seinem Antrittsbesuch im Landtag von Sachsen-Anhalt. S. E. Omurbek Tekebaev ist seit dem 5. Mai 2022 außerordentlicher und bevollmächtigter Botschafter der Kirgisischen Republik in Deutschland.

Der studierte Physiker hatte unter anderem zuvor viele Jahre politische Ämter im Parlament von Kirgisistan inne und gehörte der Delegation der Kirgisischen Republik in der Parlamentarischen Versammlung der OSZE sowie der Venedig-Kommission der Europäischen Kommission für Demokratie durch Recht an.

Neben einem Austausch zu den Beziehungen zwischen den beiden Staaten wird sich der hohe Diplomat in das Gästebuch des Landtages eintragen.